

E

Editorial

La implicancia de llamarse Brito

La nueva gerenta de la Cormuviña tapa varias bocas al borrar las muchas desconfianzas de sus inicios en política con silencio y trabajo.

Dentro de los postergados nombramientos en la Municipalidad de Viña del Mar, la alcaldesa Macarena Ripamonti nombró a contar de hoy a la ingeniera comercial de la Universidad Técnica Federico Santa María, Camila Brito Hasbún, como gerenta general de la aguachenta Corporación Municipal en reemplazo de Jorge Cea. Asimismo, el abogado de la PUCV, Xavier Palominos, sucederá a Abbas Abi-Raad en la dirección jurídica del propio ente.

¿Por qué es importante este anuncio? Por varios motivos, siendo el primero la consolidación de una profesional de excelencia como Camila Brito, quien debió cargar desde comienzos de la administración Ripamonti con las críticas de supuestamente haber sido sumada al equipo municipal sólo por ser la hermana del diputado Jorge Brito, cosa que consiguió desmentir a punta de silencioso trabajo.

Segundo, es una nueva rectificación en la gestión de la alcaldesa al sacrificar otro nombre de su matriz política surgida en las bases del diputado Brito, como son Jorge Cea y anteriormente el jefe de gabinete, Janna Sakalha, además de la directora jurídica municipal, Hiam Ayllach, vinculada a Jaime Bassa. No es menor que tanto Camila Brito como el abogado Palominos asumirán con una disminución del 35% de los infladísimos sueldos que se llevaban Cea y Abi-Raad, que bordeaban los \$8,4 y \$6,7 millones, respectivamente, y que bastante incomodidad habían causado en el propio municipio. Tampoco es baladí que, al igual que Sakalha, todos ellos apelen a las licencias médicas para postergar sus salidas.

¿Es esto una derrota para el diputado Brito? En ningún caso. Tal como Ripamonti, quien fue su asesora en la Cámara de Diputados, y pese a algunos de sus excesos tales como sus posiciones bastante extremas respecto de Israel (el embajador Gil Artzyeli terminó tratándolo de "miserable") y la protección de la fauna marina (el capítulo de los "pescados sintientes"), el ingeniero civil talquino también ha enmendado el rumbo, convirtiéndose en el gran referente regional de la facción RD del Frente Amplio y superando en muchos aspectos al senador Juan Ignacio Latorre, y a los diputados oficialistas Diego Ibáñez y Tomás de Rementería, como voz del conglomerado, pese a sus múltiples diferencias públicas y privadas con el Presidente Gabriel Boric y su administración, además de la genuina influencia que mantiene en los municipios de Viña del Mar y Valparaíso, factor que -de no mediar nada extraordinario- debiera transformarlo en senador por la Región de Valparaíso a fines del próximo año.